



## Presseausendung

Personalinformation / Gesundheit / Oberösterreich

06.02.2017 / Kepler Universitätsklinikum GmbH

### Lehrstuhl für Hals-, Nasen- und Ohrenkrankheiten in Linz

## Univ.-Prof.<sup>in</sup> Dr.<sup>in</sup> Nicole Rotter tritt ihren Dienst an

**Vor wenigen Tagen trat Univ.-Prof.<sup>in</sup> Dr.<sup>in</sup> Nicole Rotter die Professur für Hals-, Nasen- und Ohrenkrankheiten an der Medizinischen Fakultät Linz an. Beim heutigen Empfang in der Klinik begrüßte die Kollegiale Führung des Kepler Uniklinikums gemeinsam mit der Vizerektorin der Johannes Kepler Universität, Univ.-Prof.<sup>in</sup> Dr.<sup>in</sup> Petra Apfalter, die neue Lehrstuhlinhaberin herzlich. *„Mit Nicole Rotter haben wir eine international sehr gefragte HNO-Ärztin und klinische Forscherin für Linz gewinnen können“*, freut sich Apfalter. Rotter übernimmt die Klinik von Univ.-Prof. Dr. Ernst Richter, der sie 35 Jahre geleitet hat und nun in den verdienten Ruhestand tritt.**

Die gebürtige Münchnerin Nicole Rotter promovierte 1997 summa cum laude an der Ludwig Maximilian Universität München. Nach einem Aufenthalt in den USA arbeitete sie als HNO-Fachärztin und habilitierte 2004. Zeitgleich schloss Rotter ein berufsbegleitendes Studium der Gesundheitsökonomie ab. Ab 2008 war sie leitende Oberärztin und stellvertretende Direktorin der HNO-Klinik der Universität Ulm.

Der Medizinische Geschäftsführer des Uniklinikums, Dr. Heinz **Brock**, bedankt sich bei Univ.-Prof. Dr. Ernst Richter, der die Abteilung seit 1982 mit großer Kontinuität geführt hat: *„Ihm ist es zu verdanken, dass Professorin Rotter eine Abteilung mit kompetenten, freundlichen und motivierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern übernimmt. Hier wird man auch bereit sein, mit Professorin*

*Rotter neue Wege zu gehen.“ Im Kepler Uniklinikum steht auch die fächerübergreifende Zusammenarbeit im Mittelpunkt und daher „wird Professorin Rotter herzlich von Kolleginnen und Kollegen anderer Fächer aufgenommen, die sich auf die Zusammenarbeit freuen“, weiß Brock.*

*„Professorin Nicole Rotter ist die insgesamt dritte und gleichzeitig erste weibliche Lehrstuhlinhaberin der Medizinischen Fakultät“, betont Geschäftsführerin Dr.<sup>in</sup> Elgin **Drda** und hofft noch viele weitere kompetente Frauen für Führungspositionen im Klinikum gewinnen zu können.*

*„Professorin Rotter möchte die Vernetzung mit dem niedergelassenen Bereich, mit Selbsthilfegruppen, aber auch mit anderen fachnahen Abteilungen des Hauses intensivieren und die Klinik universitär positionieren. Wir wünschen ihr bei der neuen Aufgabe viel Erfolg.*

Auch Vizerektorin Univ.-Prof.<sup>in</sup> Dr.<sup>in</sup> Petra **Apfalter** freut sich, *„dass wir eine international sehr gefragte Ärztin gewonnen haben, deren bisherige Erfolge in der klinischen Grundlagenforschung immer auch unmittelbaren Nutzen für die Patientenversorgung erbrachten. Professorin Rotter ist ein großer Gewinn für die junge Medizinische Fakultät“.* Apfalter bedankt sich auch bei der Abteilung, die bereits in Abstimmung mit Rotter das Curriculum erstellt hat, sodass die Lehre im Fach HNO wie geplant nächstes Jahr starten kann. *„Mit Rotter werden wir sowohl in der Lehre als auch in der Forschung und in der Patientenversorgung den höchsten Ansprüchen gerecht und haben somit die Ziele des komplexen Ausschreibungsprozesses im Fach HNO voll erreicht“,* betont Apfalter.

Professorin **Rotter** ist guter Dinge für die Zusammenarbeit mit ihren neuen Kolleginnen und Kollegen: *„Hier wird Pionierarbeit für die junge Medizinische Fakultät geleistet und ich freue mich ein Teil davon zu sein. Meine Forschungsschwerpunkte wie beispielsweise die Gewebezüchtung für die plastisch-rekonstruktive Chirurgie möchte ich natürlich hier einbringen und insgesamt die Forschungsaktivitäten der Universitätsklinik zum Nutzen der Patientenversorgung vorantreiben. Die Rahmenbedingungen in Linz sind dafür vielversprechend“,* so Rotter.

## **Rückfragen-Kontakt:**

Mag. Clemens Kukacka  
Leitung Stabsstelle Unternehmenskommunikation  
Kepler Universitätsklinikum GmbH  
Med Campus II.  
4020 Linz, Krankenhausstraße 7a  
T +43 (0)5 7680 82 – 1400  
M +43 (0)664 806 52 1400  
[clemens.kukacka@kepleruniklinikum.at](mailto:clemens.kukacka@kepleruniklinikum.at)